
1
Трушков Александр

31.07.1996 | 181 см | 81 кг

вратарь

45
Никитин Вадим

29.11.1996 | 187 см | 86 кг

вратарь

2
Патрикеев Михаил

14.11.1995 | 189 см | 88 кг

защитник

64
Горячев Алексей

16.09.2001 | 185 см | 88 кг

защитник

5
Глухов Николай

28.04.1995 | 190 см | 91 кг

защитник

26
Петриков Евгений

26.01.1995 | 193 см | 86 кг

защитник

8
Бобряшов Никита

10.10.1995 | 187 см | 90 кг

защитник

28
Усманов Игорь

20.10.2000 | 190 см | 90 кг

защитник

47
Медведев Павел

17.10.1995 | 187 см | 97 кг

защитник

75
Тришин Аким

16.08.1999 | 181 см | 80 кг

защитник

89
Онишко Артем

03.11.2000 | 192 см | 81 кг

защитник

10
Бодров Евгений

08.01.1988 | 187 см | 89 кг

нападающий

17
Стешенко Степан

02.02.2002 | 186 см | 87 кг

нападающий

18
Калетник Владислав

24.03.1995 | 181 см | 87 кг

нападающий

15
Хлопотов Вадим

22.04.1994 | 185 см | 82 кг

нападающий

25
Романов Иван

20.01.1998 | 185 см | 85 кг

нападающий

27
Бусаров Георгий

23.04.1994 | 183 см | 88 кг

нападающий

22
Аноховский Никита

22.03.1999 | 183 см | 91 кг

нападающий

29
Мокин Михаил

06.02.1992 | 174 см | 74 кг

нападающий

57
Банников Матвей

06.02.2002 | 172 см | 73 кг

нападающий

23
Червоненко Владислав
01.03.1999 | 175 см | 84 кг

нападающий

63
Грошев Евгений

31.12.1999 | 177 см | 72 кг

нападающий

Пушкарь Евгений
начальник команды

Садыхов Эльдар
администратор

Лавлинский Антон
врач

Манюров Равиль
видеооператор

Рыбьев Александр
специалист по инвентарю

Кудлов Андрей
массажист

Козин Евгений
массажист

Дрозденко Дмитрий
массажист

67
Щегольков Вадим

19.04.1994 | 186 см | 83 кг

нападающий

78
Железнов Михаил

15.02.1991 | 188 см | 86 кг

нападающий

92
Ивашов Роман

05.04.1997 | 186 см | 85 кг

нападающий

86
Митрофанов Алексей

11.06.1994 | 182 см | 80 кг

нападающий

80
Баринов Семен

18.01.2000 | 178 см | 78 кг

нападающий

Шиханов Роман
видеотренер

Чеботарев Александр
генеральный директор

Масленников Игорь
спортивный директор

Белов Валерий
главный тренер

Царев АндрейМакаров Денис
тренер вратарейтренер

Медведев Сергей
тренер по физ. подготовке

Овчинников Максим
тренер

РУКОВОДСТВО И ТРЕНЕРСКИЙ СОСТАВ

ХОККЕЙНАЯ КОМАНДА «ЛАДА»
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Кто на новенького: «Лада» vs «АКМ»

В первом круге Кубка Владимира Петрова наша команда скрестит клюшки с новичком 
плей-офф Пари ВХЛ. Несмотря на дебют в плей-офф, клуб из Тульской области вынашивает 
амбициозные планы. Предстоящая серия сулит яркие матчи и увлекательный сюжет. Мы 
попытались сравнить соперников. А прогнозы на основании приведенных цифр и фактов 
оставляем на откуп болельщикам.

Вратари
На первый взгляд, у вратарской бригады «Лады» есть неко-

торое преимущество над своими визави из «АКМ». Дело даже 
не в том, что у Александра Трушкова статистика по итогам ре-
гулярного чемпионата – процент отбитых бросков, коэффици-
ент надежности – несколько выше, нежели у Сергея Большако-
ва. При том, что они ровесники, «первый номер» автозаводцев 
заметно опытнее. Большаков третий сезон в карьере проводит 
в качестве основного голкипера и даже вынужден был на неко-
торое время уехать в Беларусь.

Любопытно, что бэкапы команд, Вадим Никитин и Игорь 
Тяло, год назад стали фигурантами обмена между «АКМ» и 
пермским «Молотом». Вадиму есть, что доказывать своим не-
давним одноклубникам. И три недели назад Никитин внес по-
сильный вклад в победу волжан в Туле, отразив все 12 бросков 
по своим воротам в третьем периоде.

Большаков в значительной степени выглядит вратарем 
настроения. Если позволить поймать основному голкиперу 
«АКМ» кураж, жди беды. Зато по ходу матчей против нашей 
команды его приходилось дважды менять… В то же время, в 
феврале и вратарская бригада «Лады» заметно подпортила 
себе статистику. Что, прямо скажем, не может не тревожить 
тольяттинских болельщиков.

Защитники
Обе команды не могут пожаловаться на отсутствие квалифи-

цированных защитников. А потому у соперников много общего. 
Велик даже соблазн напрямую сравнить, например, Николая 
Глухова и Никиту Лисова. Оба – с правым хватом, любят бро-
сать по воротам, могут забросить по десятку шайб за сезон. 

У «АКМ» на общем фоне результативностью отличаются Цы-
ганов, Шакуров и Виноградов, у «Лады» – Петриков, Медведев 
и Глухов. Правда, тольяттинские оборонцы заметно чаще заби-
вают в большинстве – 12 шайб против 2.

В то же время, скамейка туляков выглядит повнушительнее. 
В частности, за счет наличия в составе 19-летнего «лимитчика» 
Журакова, который в среднем проводит почти 16 смен за игру. 
Тольяттинцы нередко вынуждены играть в три пары защитни-
ков.

Нападающие
По именам, что у «Лады», что у «АКМ», завидный подбор ис-

полнителей в линии атаки. Особняком, безусловно, выделяют-
ся ветераны: Даниил Ердаков (203 заброшенные шайбы + 286 
голевых передач в ВХЛ) и Евгений Рымарев (191 заброшенная 
шайба + 246 голевых передач в ВХЛ). Пожалуй, свой лучший се-
зон на взрослом уровне провел Максим Лазарев, поделивший 
лавры лучшего бомбардира ВХЛ – 18 заброшенных шайб + 32 
голевые передачи.

У автозаводцев сразу четверо форвардов – Георгий Бусаров, 

Михаил Железнов, Алексей Митрофанов и Вадим Холопотов – 
год назад стали обладателями Кубка Владимира Петрова. А 
Михаил Железнов стал чемпионом ВХЛ во второй раз за пре-
дыдущие четыре сезона и еще в одном случае дошел с «Куз-
ней» до финала. У Владислава Калетника за плечами опыт, 
вместивший в себя 55 матчей в Кубке Гагарина, включая чем-
пионский перстень.

В Тольятти постарались собрать в коллективе людей с пси-
хологией победителей. Пусть, приобретенной, в том числе, на 
уровне МХЛ, где Иван Романов, Владислав Червоненко и Ни-
кита Аноховский становились обладателями Кубка Харламова.

Отдельно следует выделить игру нападающих на точке вбра-
сывания. Тут у наших сегодняшних гостей выделяются Иван 
Петраков (58%) и Егор Яковлев (52,3%). Показатели остальных 
хоккеистов несколько скромнее: Руслан Шайхулов (48,8%), Рус-
лан Шамсутдинов (41,7%). 

На первый взгляд, небольшое преимущество может быть 
на стороне «Лады»: Никита Аноховский (55,8%), Владислав Ка-
летник (54,9%), Георгий Бусаров (53,3%), Иван Романов (52,8%), 
Евгений Грошев (51,9%), Вадим Хлопотов (47,8%) и Михаил Же-
лезнов (44,2%). Сразу скажем, что учитывались показатели хок-
кеистов, которые выиграли более 50 единоборств на «точке».

Цифры
Ну и еще немного статистики. Куда же без нее? В первую оче-

редь, обращает на себя внимание, что у «Лады» существенно 
меньше штрафного времени, нежели у «АКМ» – 430 против 681 
минуты. Хотя гости из Тульской области удалялись заметно 
чаще тольяттинцев, в меньшинстве дружина Олега Горбенко 
пропустила 37 шайб, тогда как подопечные Валерия Белова – 
40. Причем, обе команды забросили в меньшинстве по 5 шайб.

«Лада» закончила регулярный чемпионат с лучшим в ВХЛ 
показателем реализации большинства – 23,5%. Штука, однако, 
в том, что в целом команда разыгрывала большинство очень 
нестабильно. Случались матчи, где у автозаводцев розыгрыш 
«лишнего» не клеился вовсе. А вот у «АКМ» проблема иного 
рода – наши соперники в большинстве пропустили 7 шайб. Что 
является одним из худших показателей в Лиге.

Первые и вторые периоды матчей проводили примерно оди-
наково, хотя все-таки чуть лучше статистика у «Лады». А вот в 
третьем периоде успехи соперников заметно разнятся. Так, у 
тольяттинцев – 19 побед и 10 поражений, а у гостей из Туль-
ской области – 15 побед и 19 поражений.

Зато хоккеисты «АКМ» чаще доводили дело до овертаймов – 
15 матчей против 11.

Наконец, следует напомнить, что «Лада» в регулярном чем-
пионате дважды переиграла «АКМ» – 5:2 и 7:5. Тольяттинцы в 
большинстве забросили 4 шайбы и пропустили – одну. Броски: 
89 – 68 в пользу наших гостей. Вбрасывания: 78 – 65 в пользу 
нашей команды.

Выводы делайте сами.

Аноп Даниил

Виноградов Андрей

Ердаков Даниил

Петраков Иван

Низовкин Михаил

Петров Глеб

Рымарев Евгений Яковлев Егор

Артемов Артем Шамсутдинов Руслан Шайхулов Руслан

Кулагин Александр

нападающий

защитник

нападающий

нападающий

нападающий

нападающий

нападающий нападающий

нападающий нападающий нападающий

нападающий

Большаков Сергей
вратарь
30

Тяло Игорь
вратарь
66

Куликов Иван Шакуров Евгений
вратарь защитник
91 2

Жураков Даниил
защитник
3

Мальцев Артем
защитник
4

Ольшанский Савелий
защитник
7

Цыганов Дмитрий
защитник
18

Воронков Евгений
защитник
27

Лисов Никита
защитник
32

Волосенков Никита
защитник
59 877

17

29

10

Рыбаков Владислав
нападающий
12

2416

25

88 96

Алексеев Иван
нападающий
7533 55

Манукян Артем
нападающий
22

Лазарев Максим
нападающий
23

Горбенко Олег

главный тренер

АКМ
Год основания: 2021

ТУЛЬСКАЯ ОБЛАСТЬ

В нынешнем сезоне «АКМ» ставит перед собой достаточно амбициозные 
цели. По ходу сезона команда, и без того располагающая неплохим подбором 
исполнителей в каждой линии, смогла усилить свой состав. Пожалуй, самым 
значимым приобретением стал приход одного из лучших распасовщиков в 
истории ВХЛ Даниила Ердакова из новокузнецкого «Металлурга». И, хотя его 
дебют за команду Тульской области вряд ли можно назвать удачным (в матче 
против «Горняка-УГМК» он был удален до конца встречи), не стоит сомневать-
ся, что пользу команде опытный игрок еще принесет. 

Помимо Ердакова, в атаке у «АКМ» стоит выделить Максима Лазарева (18+32, 
лучший бомбардир команды и лучший ассистент Лиги в регулярном сезоне), 
Евгения Рымарева (15+25, за плечами форварда более 200 матчей в КХЛ за 
«Барыс»). «АКМ» достаточно много забивает в текущем сезоне (148 шайб – 6 
место в Лиге), но при этом немало и пропускает (140 шайб – многовато для 
команды, претендующей на нечто большее, чем выход в плей-офф.  Для срав-
нения – сразу три команды, не попавшие в плей-офф, пропустили меньше).

По ходу сезона «Лада» дважды обыграла «АКМ» – в Тольятти (5:2) и в Туле 
(7:5). Матч в Туле получился настоящим хоккейным триллером. По ходу игры 
тольяттинцы выигрывали 3:1, затем, пропустив четыре шайбы во втором 
периоде, уступали 3:5, но в итоге добились победы. Впрочем, можно не со-
мневаться, что игры плей-офф предстоят куда более упорные, а ждать в них 
такого обилия шайб, вряд ли стоит.

Незадолго до старта плей-офф генеральным директором АНО «Академия 
Михайлова» стал Кирилл Пафифов, работавший последнее время в должно-
сти управляющего директора ВХЛ. 

Официальный партнер ВХЛ



все, что было 
в регулярном 
чемпионате, 
уходит на 
второй план!

Пресс-служба «Лады» пообщалась с нападающим тольяттинской команды Алексеем 
Митрофановым. Хоккеист оценил прошедший регулярный чемпионат, рассказал в каком 
состоянии команда подошла к самой важной часть сезона – играм плей-офф, а также 
поделился воспоминаниями о том, как он начал заниматься хоккеем.

Алексей МИТРОФАНОВ:

– Алексей, как оцените завершившийся регулярный чемпи-
онат?
– Отыграли неплохо, заняли шестое место в турнирной табли-
це, но могли бы сыграть и получше, забраться повыше. Тем не 
менее, что есть, то есть. Будем работать дальше, сейчас начи-
нается плей-офф – самая важна часть сезона!
– Своей игрой на первом этапе сезона довольны?
– Это не самый мой лучший сезон. Мог сыграть лучше и при-
нести команде больше пользы. Не было стабильности в игре, 
где-то мог ярко сыграть, а потом уйти в тень, сыграть средне, 
не на своем уровне. В плей-офф постараюсь наверстать.
– Как относитесь к тому, что снизилась статистика? Когда 
отменили вашу первую шайбу в сезоне в матче со «Звездой», 
то видно было, как вы сильно переживали.
– Переживал, конечно, сильно, что долго не мог забросить, 
хотя и бросал по воротам часто, в этом плане моя игра в те-
кущем сезоне ничем не отличается от предыдущих – нацелен-
ность на ворота присутствует постоянно. На предсезонке все 
получалось, забрасывал без проблем, но начался сезон и как 
отрезало, а тут еще и первую шайбу отменили. В голове сиде-
ло, что надо быстрее забить первую и тогда все вернется, но 
весь сезон так кувырком и прошел. 
– С Аноховским и Ивашовым вы провели почти весь сезон, и 
в этом звене вы взяли на себя много черновой работы, поэ-
тому и ребятам было легче набирать очки.
– Мы с Никитой и Романом с самого начала предсезонной под-
готовки тренировались в одном звене. Рад, что для них этот 
сезон складывается результативно, я старюсь им помогать по 
мере своих сил. Хоккей – игра командная. 
– От тренерского штаба вопросов по игре не было?
– Я выполнял ту работу, которая от меня требовалась, поэтому 
никто на меня не давил. Но все равно в голове сидело, что я 
приходил в команду на роль лидера, который приносит пользу 
команде, и должен играть лучше.
– После прихода в «Ладу» Георгия Бусарова, тренерский 
штаб попробовал возродить вашу связку, которая была в 
«Рубине», но потом вас вернули в прежнее сочетание.
– С Георгием мы играли целый сезон вместе, поэтому долго 
взаимопонимание искать не пришлось, но потом Миша Мокин 
получил травму, да и тренерский штаб принял решение вер-
нуть меня в прежнее сочетание.
– Плей-офф – отдельный турнир. Есть шанс начать все с чи-
стого листа.
– Действительно, все, что было в регулярном чемпионате, 
уходит на второй план. Весь сезон мы шли к плей-офф. Сейчас 
всем нужно показывать свой максимальный уровень, чтобы 
команда шла вперед и не останавливалась.
– А в каком состоянии команда подошла к играм на вылет? 
Последние матчи регулярного чемпионата были настолько 
разными по содержанию.
– Последние матчи регулярки получились довольно упорны-
ми. Проигрывали по ходу матчей, поэтому приходилось доста-
вать из себя все, чтобы добыть победу. К плей-офф команда 
подошла с хорошим настроением и в рабочем состоянии. Бу-
дем выходить и биться в каждом матче! Играть только на по-
беду!
– В последний день регулярного чемпионата следили за тем, 
кто мог достаться в соперники?
– Не сказать, чтобы было важно сыграть с той или иной коман-
дой, с кем-то лучше или хуже. В плей-офф нет слабых команд. 
Было любопытно кто достанется в соперники, поэтому следил, 
как проходят матчи. Варианты с «Зауральем» и «Торосом» от-
пали раньше. Думал, что будем играть с «Челметом», но побе-
да «АКМ» над «Соколом» свела нас с тульской командой в одну 
пару.
– Что скажете о сопернике по первому раунду? Стоит ли 
ждать такого же открытого и результативного хоккея, кото-
рый мы увидели в Туле в начале февраля?
– Такого хоккея в плей-офф уже точно не будет. Обороне будут 
уделять больше внимания, поэтому такое количество забро-
шенных шайб болельщики вряд ли увидят. Много будет зави-
сеть от игры в неравных составах, и от того, кто меньше допу-
стит ошибок при игре пять на пять. Кто минимизирует ошибки, 
тот и одержит победу в серии.
– Кого-то из состава тульской команды вы знаете?
– С Дмитрием Цыгановым мы вместе выступали за «Сокол», с 
Игорем Тяло были в «Ценг Тоу». Есть ребята моего года рожде-

ния, против кого часто играл по детям – Иван Петраков, на-
пример.
– Как вы вообще оказались в Китае? Это довольно неожи-
данная строчка в вашем профайле.
– Получился неважный сезон. Было несколько вариантов для 
продолжения карьеры. Посчитал, что «Ценг Тоу» будет лучшим 
вариантом. В Китае мне дали игровое время, возможность вы-
ходить на лед в разных игровых ситуациях. Этот сезон позво-
лил мне перезагрузиться и вернуть карьеру в нужное русло.
– Летом этого года вы привезли Кубок Петрова, завоеван-
ный с «Рубином», в родной Воскресенск. Вам важно было 
привезти трофей в родной город?
– Да, конечно, там живут мои родственники, много друзей и 
знакомых, болельщики всегда рады меня видеть, поэтому я 
сразу решил, что привезу Кубок в Воскресенск. В этот день 
пришло много людей, дети из хоккейной школы. Мне было 
очень приятно, что меня так уважают, болели за меня в фина-
ле и ждали с трофеем после победы. Поддержка болельщиков 
всегда важна, но самая главная и важная поддержка – это моя 
семья: жена и две дочери.
– А как вы вообще стали заниматься хоккеем?
– Мой старший брат занимался боксом, а, чтобы попасть в зал, 
где проходят занятия, надо было пройти через хоккейную пло-
щадку. Отец повел и меня на тренировку по боксу, но я остано-
вился возле коробки и начал смотреть хоккей. Папа увидел, 
что у меня глаза загорелись и понял, что надо вести на трени-
ровку по хоккею.



Центр «Вера Надежда Любовь» имени Виктора Ивановича Жилина зарегистрирован 24 
декабря 2015 года. До этой даты Центр с одноименным названием («Вера Надежда Лю-
бовь) существовал три года, как пилотный проект. Первоначально в Центре занималось 12 
детей и было всего три вида занятий.

На сегодняшний день в Центре, с разной степенью интенсивности, занимается более 100 
детей. Оказываются социальные и адаптивные услуги абилитационного направления для 
детей с такими заболеваниями и диагнозами, как: ДЦП, миодистрофия Дюшенна-Беккера, 
разные формы аутизма и синдрома Дауна, а также с другие нарушения ЦНС (центральной 
нервной системы) и ОДА (опорно-двигательного аппарата).

Более подробную информацию о Центре «Вера Надежда 
Любовь» вы сможете прочитать на официальном сайте 
(vera63.ru) или в группе ВК (vk.com/veranadehzdalubov).

Центр помогает детям с инвалидностью благодаря вашим 
пожертвованиям, поэтому если вы хотите оказать финан-
совую поддержку, то просто наведите свой смартфон на 
qr-код.

Поможем вместе!


